

juntos todos, disfrutemos de los eventos programados, con respeto, alegría y sana diversión. FELICES FERIA Y FIESTAS EN PAZ Y TOLERANCIA.

DE LA POSIBLE VIDA

ERRANTE DE LOS DUENDES DE LAS TABLAS

Mi amigo Marcelino, mordaz y socarrón, inteligente, fino, educado y sobre todo bellísima persona, como lo son en la familia Sanroma, además de fiel lector de nuestro periódico, me pregunta con perseverancia que cuándo voy a dar fin a la historia de "los duendes de Las Tablas". Está equivocado. Lo escrito no es historia ni cuento. Son vivencias de personas que han experimentado alguna anomalía cuando por distintas razones y siempre en la misma zona han visitado nuestro Parque. El fin llega al término del trance.

Te voy a contar que la pasada primavera, una tarde apacible y diáfana, fui al Cerro del Calaminar para fotografiar las últimas bandadas de grullas e intencionadamente -por supuesto con sol, y aclarándote que no hago alardes temerarios-, me acerqué a contemplar el blanquizo solar que ha sustituido al viejo caserón del Quinto de la Torre, donde supuestamente tenían su residencia los duendes, espíritus, trasgos o como quieras llamarlos. Hasta el centenario y casi seco álamo negro con su nido de cigüeñas ha sido talado.

A la vuelta, bordeando las eneas, pensé que a los pobres fantasmas, como desgraciadamente nos ocurre a los humanos, los habían desahuciado sin previo aviso, de día pero con alevosía y de forma despiadada. Llegué al coche anocheciendo y por qué no reconocerlo con cierta premura. En una reacción impensada, mirando el entorno, a media voz y por un extraño sentimiento de solidaridad, comenté: "¡menuda putada os han hecho!... ahora supongo que por la noche estaréis compartiendo las encinas con cárbos, lechuzas, mochuelos y búhos... y de día no os dejarán en paz urracas, torcaces, grajas, trigueros, zorzales... Señores,... lo tenéis francamente crudo..."

Ya desde el coche, por la ventanilla abierta y con voz envalentada -que si alguien me viera creería contemplar un majareta-, añadí: "...pues os comunico que cerca de aquí, en un alarde de esplendidez la Administración ha restaurado el Molino de Molemocho. Es una obra muy adecuada a vuestras necesidades, solitaria -no hay visitantes-, umbría, arbolada, con amplias arcadas y recias paredes de piedra y con larga vida por delante... os va como anillo al dedo. Lo que por un lado os quitan por otro os regalan..., bien es verdad que no tiene asociadas leyendas... pero eso lo podéis solucionar ..."

Desde la para mí seguridad del vehículo, aún más atrevido continué: "Si queréis verlo, seguidme". Puse el coche en marcha. Cruzando Zacatena y Puente Navarro, paralelo a las Tablas por el camino de tierra, llegué a Molemocho y aparqué junto al pretil. Abrí la puerta del coche y al momento un viento suave inclinó las ramas de los árboles todavía semidesnudas en dirección al molino. Creo que me siguieron. Si así es, los tienes a tiro de piedra de la Duquesa, tu casa solariega.

Comprobarlo está en tus manos, diría en tu mente. Si alguna noche dando un paseo -te aconsejo que lo hagas con sencillez y sin jactancias- te acercas al restaurado molino y se ponen en comunicación contigo ululando con sordina, te asustan con roces o juegan en tu cercanía tirando piedras a los charcazos... ¡Me lo tienes que contar!. Te recomiendo en este supuesto que seas decidido y afable, que no te amilanen y tú no los amedrentes ni enfades. Puede que sean buenos amigos... y el principio de otra historia real sin fin.



LABORAL FISCAL CONTABLE INMOBILIARIA ONTANAYA (30 años de experiencia)

Agente de la Propiedad
Inmobiliaria nº 90

VIAJES NUEVOS HORIZONTES

Mallorca 7 noches, 182 euros P.C.

Almuñecar 7 noches, 95 euros P.C.

Benidorm 7 noches, 105 euros P.C.

Fuengirola P.C., 22,50 euros día

La Habana 6 días, 638 euros

PRECIOS ESPECIALES PARA NOVIOS

**UNA FORMA DISTINTA
DE PASAR SUS VACACIONES**



ZURICH SU COMPAÑIA DE SEGUROS

C/. Jesus, nº 7

Teléfono: 926 853 580

651 886 820